

11月27日(火)、市役所本庁でネクサスプレ シジョン(株)との立地協定調印式がありまし た。金属加工品の製作・販売などを行う会社 で、工場の新設に伴い外薗正俊社長(写真中央) の出身地である本市と立地協定を締結。本年 1月から操業が開始されました。



定



12月16日(日)、川内文化ホールで「すくす く子育てフェスタ」が開催されました。講演会 の後、幼児番組の「歌のお姉さん」だった岡野 綾さんのファミリーコンサートがあり、会場 の約600人の親子らは、歌や踊りなど楽しい 時間を過ごしました。



突顔 すくすく子育てフ しつ つぱ

12月27日 (木)、京セ ラ(株)鹿児 島川内工場 から、共同 募金会薩摩 川内市支会 訓内市



へ、歳末たすけあい募金と共同募金の贈呈が ありました。

善意の気持ちに



12月1日(土)・2日(日)、祁答院ロード51 で「さつま雪もちフェア」が開催されました。 上手地区で特別栽培される「さつま雪もち」は、 きめ細かで良質さを特徴としている品種。当 日は、餅つき体験もあり、できたての餅が入っ たぜんざいが、来場者に振る舞われました。

味 Jきたての「さ わ うて!!

12月8日(土)、朝陽地区コミュニティ協議会 主催のクリスマス会が開催されました。招待さ れたのは同地区75歳以上のお年寄り。レクリ エーションや手作りの昼食でもてなし、会の最 後にはサンタクロースも登場。心温まる催しに、 会場は参加者の笑顔であふれていました。 【写真提供=同地区コミュニティ協議会】

入来

おじいちゃ クリスマス!! おば あち や h



広報さつませんだい 2013

No.199